

- KFA Teltow-Fläming Billard -

Jüterbog, den 28.04.2019

Jörg Piesker

14913 Jüterbog, Große Str.106

Tel.: 0172 – 435 38 07

Fax: 033 72 – 44 22 90

E-Mail: j.piesker@freenet.de

Dieses Schreiben enthält - 1 - Seiten

Hallo Sportfreunde,

am 28.04.2019 haben wir unsere Kreiseinzelmeisterschaft(KEM) Teltow-Fläming, im Billardkegeln 2 x 100 Stoß, durchgeführt.

Ausrichter waren die Sportfreunde des BSV 54 Luckenwalde.

Da der letztjährige Kreismeister, Sportfreund Sven Lange (SV Bardenitz), aus beruflichen Gründen seinen Kreismeistertitel nicht verteidigen konnte, stand auch in diesem Jahr fest; es wird einen neuen Kreismeister geben.

Im Wettkampf um den begehrten Kreismeistertitel spornten sich unsere Billardspieler gegenseitig zu gutklassigem, ja teilweise hochklassigem Billardsport an.

In der 1.Runde unterstrich Sportfreund Michael Jaenicke (BSV 54 Luckenwalde), als Lokalmatador, mit 294 Holz seine Ambitionen auf den Kreismeistertitel. Mit 293 Holz und 275 Holz folgten die Sportfreunde Christian Krahlich (SV Bardenitz) und Rene Zeiler (ebenfalls vom Gastgeber BSV 54 Luckenwalde).

In der 2.Runde konnte Kevin Krüger (SV Bardenitz) mit einer klasse Leistung von 301 Holz und einem Gesamtergebnis von 265/301/566 Holz erheblichen Druck auf das führende Trio machen. Christian Krahlich konnte diesem Druck standhalten. Den 293 Holz aus der 1.Runde ließ er 276Holz in Runde 2 folgen und gewann mit einer Gesamtholzzahl von 569, nach 2016, seinen zweiten Kreismeistertitel.

Der Lokalmatador Michael Jaenicke spielte in der 2.Runde gute 265 Holz. Mit einem Gesamtergebnis von 559 Holz belegte er letztendlich den 3.Platz.

Die super Leistung in der 2 Runde sicherte Sportfreund Kevin Krüger den Vizemeistertitel.

Rene Zeiler wurde mit zwei gleichguten Einzelpartien (275/271 Holz) mit einer Gesamtholzzahl von 546 auf den 4.Platz verwiesen.

Auch diese KEM wurde durch die spannenden sportlich fairen Wettkämpfe und eine große Anzahl herausragender sportlicher Leistungen, so erreichten 7 Sportfreunde ein Gesamtergebnis über 500 Holz, zu einem Höhepunkt in unserem Billardsportjahr. Dafür ein großes Dankeschön an alle Wettkämpfer. Ebenso ein großes Dankeschön an Sportfreund Rene Zeiler und sein Team für die tolle Wettkampfstätte und die gute gastronomische Rundumversorgung an unseren Wettkampftagen.

Die einzelnen Ergebnisse entnehmt bitte der Anlage.

Mit sportlichen Grüßen

Jörg Piesker

KFA-Vorsitzender Billardkegeln Teltow-Fläming